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II- 306e der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

Xlll. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 6. Dez. 1973 

(}ell.03Sen 

<:Ln elen Dunclesminis te1.~ für soziale VerHai Lung 

;)C:;-cre:f:l'o;~cl Ausgaben von Arbe1 tsmarktf'örderungsmi tteln im 

InJ.l."\_Ticrte 1. und iTi:1111 viertel. 

-,,,":lUL'.),:licll cer j}o>~1.:'lCUllne des Kapi wls Soziales im Fin2,nz-
. I· -

des Bllnclc5voranschlages 197L~ stell te 

'ICTI\T2.l tune clic Frage, "\deviel }Ii ttel aus der Arbei tsmarkt

:Cö:L~cJe~:'u:nrs bisb.er in (~en Grenzbezirken des Inn- und 1''Iiü1.1v:ic:n,-cels 

Ei.l.1_sbezahl t wurden. Der I-Ie:;:'r BunclesElinister sagte eine sclu'i:i:-c

:_ic11e Deant,-:ortunc dieser Fraße zu. In der am 4.Deze_mber CI';" 

c:.anc;encn schrii'tlichen Beantwortung hieß es lediglich, daß 

bis:,-e:;:' im Innviertel ein Betrag von 10,6 Bio S ausgege~)~n 
. . 

l-rt.'.rde. Für das HUhl viertel lägen noch keine· Zahlen V01:". 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für soziale Verw-al tung folgende 

A n fra g e: 

1. In welchem Zeitraum wurde der erl-.rähnte Betrag von 10,6 Nio S 

ausgegeben? 

2. Her llUren. die Adrassaten dieses Detrages? 

J. -\Iie hoch I,rar der Betrag fUr das Hühlviertel und \;Tel' ,-raren 

dort die Adressaten? 

1:_. ·_.'cOLcher Detrag für ,,,elche Naßnarunenist im Budget 197'+ vorge

sehen? 

5. Sind Sie berei t, im Hinblick auf: die sich abzeichnencien arbei ts

r;l~-"l'ktpoli tischen Schwierigkeiten im Gronz[;cb-iot der Dlm im 

y (~r{5 -Ui.rktem AUßJ;t;:ii.: Arbe:L tsmarkt:fürderuryssmi t tel eil)./jUSü tzcn? 
l /I 
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